

# *Presidente de Cuba dialogó con Primer Ministro de Canadá*

---



La Habana, 4 may (Prensa Latina) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, sostuvo una conversación con el Primer Ministro de Canadá Justin Trudeau en la que abordaron diversos temas de interés internacional.

Enfaticé en la necesidad del diálogo con el Presidente Maduro basado en el respeto a la soberanía de #Venezuela y al Derecho Internacional sin amenaza ni intervención extranjera. Agradecí su oposición a la Ley Helms Burton, la cual recrudece el bloqueo impuesto la isla, ahora con la activación de su Título III, que entró el vigor el pasado 2 de mayo, señaló a través de twitter el jefe de Estado cubano.

Dicho apartado abre la posibilidad a los ciudadanos estadounidenses demandar ante la justicia de ese país a personas y entidades, incluso de terceros países, que inviertan en el territorio cubano en propiedades nacionalizadas tras el triunfo de la Revolución el 1 de enero de 1959.

El Gobierno de Canadá ha manifestado su interés de defender los intereses de los canadienses que realicen negocios e inversiones legítimas con la mayor de las Antillas.

Este jueves se presentaron las primeras demandas ante tribunales norteamericanos, una contra la compañía de cruceros Carnival Cruise Lines y otra contra la Corporación Cimex SA, un grupo empresarial de capital estatal cubano; y la Unión Cuba-Petróleo (Cupet), según reportan varios medios desde Estados Unidos. (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/189869-presidente-de-cuba-dialogo-con-primer-ministro-de-canada>



**Radio Habana Cuba**